Supreme Court of Canada / Cour supréme du Canada

(Le francais suit)

JUDGMENTS TO BE RENDERED ON LEAVE APPLICATIONS
January 9, 2026

OTTAWA — The Supreme Court of Canada will decide the following leave applications at
9:45 a.m. ET on Thursday, January 15, 2026. This list might change.

1. Dayton Kelly v. His Majesty the King (Ont.) (Criminal) (By Leave) (42050)

2. Biao Zhou v. His Majesty the King (Ont.) (Criminal) (By Leave) (42085)

3. Damodar Arapakota, et al. v. Imex Systems Inc., et al. (Ont.) (Civil) (By Leave) (41897)
4. Roger Wain Foreshaw v. His Majesty the King (Ont.) (Criminal) (By Leave) (41924)

5. Shahin Songhorigakien v. Bank of Montreal (Ont.) (Civil) (By Leave) (41857)

6. Firmin Nguepi Dongmo v. His Majesty the King (Fed.) (Civil) (By Leave) (41884)

PROCHAINS JUGEMENTS SUR DEMANDES D’AUTORISATION
Le 9 janvier 2026

OTTAWA — La Cour supréme du Canada se prononcera sur les demandes d’autorisation
suivantes le jeudi 15 janvier 2026, a 9 h 45 HE. Cette liste pourrait changer.

1. Dayton Kelly c. Sa Majesté le Roi (Ont.) (Criminelle) (Autorisation) (42050)

2. Biao Zhou c. Sa Majesté le Roi (Ont.) (Criminelle) (Autorisation) (42085)

3. Damodar Arapakota, et al. c. Imex Systems Inc., et al. (Ont.) (Civile) (Autorisation) (41897)
4. Roger Wain Foreshaw c. Sa Majesté le Roi (Ont.) (Criminelle) (Autorisation) (41924)

5. Shahin Songhorigakien c. Banque de Montréal (Ont.) (Civile) (Autorisation) (41857)

6. Firmin Nguepi Dongmo c. Sa Majesté le Roi (Féd.) (Civile) (Autorisation) (41884)
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